

NOTA INFORMATIVA

LA ASOCIACIÓN ANDALUZA DE GESTORES ENERGÉTICOS APLAUDE LA INVERSIÓN DEL NUEVO PROGRAMA DE INCENTIVOS PARA EL DESARROLLO ENERGÉTICO DE LA JUNTA, PERO INCIDE EN LA NECESIDAD DE UNA MAYOR PEDAGOGÍA SOCIAL EN TORNO A LA EFICIENCIA

-Según APADGE, hasta el año 2030 la profesión de gestor energético podría generar unos 100.000 puestos de trabajo en Andalucía.

-El programa representa, según la Asociación, una “enorme oportunidad” para los profesionales del sector de la construcción en situación de desempleo debido a la crisis.

Sevilla, 12 de enero de 2017. Según APADGE, la Asociación Profesional Andaluza de Gestores Energéticos, el nuevo programa de incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible 2017-2020, anunciado esta semana por el consejero de Empleo, Empresa y Comercio de la Junta de Andalucía, José Sánchez Maldonado, y que se presentará el próximo día 18 de enero, contribuirá de forma decisiva al desarrollo de la figura profesional del gestor energético, si bien debe ir acompañada de una labor pedagógica y de divulgación en torno a la necesidad de que todas las intervenciones incentivadas deben ser acometidas de manera profesional y conforme a altos estándares de sostenibilidad, aspectos que sólo pueden ser garantizados por los gestores energéticos.

“Aplaudimos -explica José Ortega, presidente de APADGE- el impulso que desde la Junta de Andalucía se da a la energía sostenible, pero creemos que este impulso representa una oportunidad para poner en valor la gestión energética desde el punto de vista profesional”. Por otro lado, José Ortega ha destacado que este programa representa una “enorme oportunidad” para los profesionales relacionados con el sector de la construcción que se enfrentan a una situación de desempleo debido a la crisis. “Creemos que la profesión de gestor energético podría generar hasta el año 2030, entre empleos directos e indirectos, unos 100.000 puestos de trabajo. Buena parte de estos empleos podrían venir de profesionales del sector de la construcción (aparejadores, arquitectos técnicos, etc.), ya que uno de los programas más ambiciosos que se incluyen en la nueva orden de incentivos es el de la Construcción Sostenible”.

Por otro lado, desde APADGE se pone en valor el “carácter integral” del programa de incentivos, que pretende abarcar otros ámbitos como el de las pymes y las ciudades.

Según datos de la Asociación, de cara a 2017, las perspectivas de crecimiento del sector de la eficiencia energética en Andalucía serán de un 12,6%, y aunque el sector de la edificación representa un 30% sobre el total de las previsiones de crecimiento, también se prevén importantes desarrollos en los alumbrados públicos (20%), el sector industrial (15%), los hospitales (13%), los centros comerciales (6%), el sector hotelero (4%) y el sector de la educación, los deportes y otros (4%).

Sobre APADGE

APADGE es la única asociación profesional de ámbito andaluz, y la primera en constituirse en España, que se centra en acreditar, impulsar y aglutinar los intereses de los gestores energéticos en la región. Integrada en FENAGE, la Federación Nacional de Asociaciones de Gestores Energéticos, surgió a finales de 2013 con el objetivo de poner en valor la figura del gestor energético como profesional multidisciplinar con cualificación y competencias para desarrollar el ciclo completo de la gestión en eficiencia energética. La asociación aglutina ya a más de un centenar de gestores energéticos, y para finales de 2017 espera contar con 500 gestores asociados.

Para más información y contactos:

Gabinete de comunicación APADGE

Jesús Herrera. Telf.: 625.87.27.80. // Daniel Ruiz. Telf.: 618.95.82.51.